

大田原市立大田原中学校 令和6年5月10日(金) 3年2組学級通信

文責: 関谷 紘樹

修学旅行に行ってきました

4月24日(水)から4月26日(金)の日程で大阪・京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。 関西方面へ行くことが初めての生徒がほとんどでしたが、これまで長い時間をかけて計画してきたプランの下、仲間との時間を過ごしました。久しぶりの校外での活動になりましたが、思い切って活動を楽しむだけでなく、お世話になったタクシーの運転手さんや添乗員さんへ丁寧なあいさつをする光景や、公共の場でのマナーを守る様子がみられるなど、大田原中学校の最高学年にふさわしい行動が多く見られました。何よりも、参加した生徒が全ての日程を安全に過ごせたことが良かったことだと思います。新たな仲間たちと1つの大きな行事を終えて、互いのことを分かり合う中で、より仲を深めることができました。この修学旅行を心から楽しめた2組の生徒たちなら、これからの行事や日々の学校生活も目標に向かって精一杯努力できると思います。より充実した生活となるよう全力でサポートしていきます。



D-1 グランプリに向けて

5月17日(金)、大田原中学校の体育祭である「D-1グランプリ」が行われます。3年2組は、クラスカラーが青色に決定しました。昼休みに大縄の練習がスタートしています。他の競技についても、当日に向けて作戦を練っていく予定です。5月13日(月)から

本格的に練習が始まります。 一丸となって頑張ります!



ありがとうコーナ-

3年生がスタートし早くも1か月が過ぎようとしており、学級の係活動や委員会活動も本格的に始動しました。一人一人が周りのために責任をもって活動してくれています。

大田原中学校 ありがとう運動推進中

